



**PREMIO PÓSTUMO A SEBASTIÁN PIÑERA.** Más de 300 asistentes participaron en la primera jornada del ChileMass Innovation Day 2024, organizado por ChileMass. Hasta allí llegó Cristóbal Piñera Morel para recibir un reconocimiento póstumo al exmandatario por su aporte a la creación Alianza Chile-Massachusetts.

“Siento mucho orgullo de estar recibiendo este premio en nombre de mi padre, especialmente en el MIT en Boston, esta ciudad que tenía tanto significado para él, donde vivió junto a mi madre y dónde nacieron mis hermanas”, señaló el hijo del exmandatario quien aparece junto al embajador de Chile en EE.UU., Juan Gabriel Valdés. Corfo también recibió un premio.